

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Maya Hakvoort kam mit ihrer Familie. Fotos (2): PALAZZO/C. Zenger



Waltraut Haas und Ramesh Nair waren begeistert.

Palazzo: Gala-Premiere zum Saisonauftakt

(ngb). Toni Mörwalds Palazzo feierte den Saisonstart traditionell mit einer großen Gala-Premiere im Wiener Prater. Ein Event, das sich Österreichs Prominenz natürlich nicht entgehen ließ. **Maya Hakvoort, Waltraut Haas, Elisabeth Engstler, Ramesh Nair, Rainer Schönfelder, Claudia Stöckl, Michi Konsel** und viele andere kamen aus dem Staunen nicht heraus. Die neue

Show „Glücksjäger“ mit dazu passendem 4-Gänge-Menü von Toni Mörwald spielt in einem Casino-Hotel, in dem sich unterschiedliche Charaktere auf die Suche nach dem Glück machen. Atemberaubende Artistik und kulinarische Hochgenüsse sind garantiert. Palazzos „Glücksjäger“ läuft noch bis 12. März. Tickets gibt es ab 88 Euro. Informationen unter www.palazzo.org